

SCHENKUNGSURKUNDE FÜR EINE HEKTARE
Land



Ein Stück Selbstbestimmung.

In Indien wird das fruchtbare Land meist von Angehörigen der höheren Kasten besetzt. Die Kastenlosen müssen zu Hungerlöhnen auf deren Feldern schuften. HEKS unterstützt sie dabei, ein Stück Land zu erkämpfen und dieses nachhaltig zu nutzen.

HEKS begleitet in Asien, Afrika und Lateinamerika Menschen auf dem Weg zu einem eigenen Stück Land. Denn dieses bedeutet einen ersten Schritt aus der Armut und den Aufbruch in ein würdevolles Leben.

Eines von vielen Beispielen, wie Ihre Spende eingesetzt wird.

Der Betrag für eine Hektare Land wurde im Namen von

Für Gruppe Solidar

als Spende an HEKS überwiesen.

Für euer Video zu Solidar Suisse